



9. Was für Equipment wird aktuell verwendet?

Der Hauptbestand des aktuell verwendeten Hockeyequipment besteht aus knapp 100 Hockeyschlägern und 30 Hockeybällen, die der Afrikanische Hockeyverband zur Gründung der Sierra Leone Hockey Association spendete. Durch die schlechten Trainingsbedingungen auf Asphalt, Staub und Asche ist die Anzahl der spielbaren Schläger über die Zeit stark gesunken. Weitere Schutzausrüstung, wie Schienbeinschoner, sind nur sporadisch vorhanden - ebenso wie zwei alte Torwartausrüstungen. Da weder in Sierra Leone noch in einem anderen westafrikanischen Land



Hockeysausrüstung erhältlich ist, ist die Beschaffung von angemessenem Equipment unser Hauptziel. Unter Einbezug des starken Wachstums an Vereinen und Hockeyspielern schätzen wir den Bedarf auf 500 Hockeyschläger. Zusätzlich wollen wir den Umfang an Schutzartikeln, insb. Schienbeinschoner, stark erhöhen und aktiven Vereinen je eine



Torwartausrüstung und zur Verfügung stellen. Bereits auf der Projektreise konnten wir einige von Freunden und Familie gespendete Sportsachen mitbringen und damit erste grobe Lücken in der Ausstattung füllen.

Falls ihr Schläger oder Equipment habt, das ihr nicht mehr benutzt oder interessiert wärt eine Sammelaktion bei euch im Verein zu starten, dann schreibt uns gerne an:

contributions@sierraleonehockey.org

Wir leben Hockey!

Franziska Mlodzian: f.mlodzian@whv-hockey.de

Dominique Paul: dominique.paul@sierraleonehockey.org

Cornelius Heidmann: cornelius.heidmann@sierraleonehockey.org